



MURO DE LLAMAS.— San Bernardino, California, noviembre 25. Un muro de llamas y espeso humo avanza hoy hacia esta localidad del Estado. El incendio es uno de los mayores ocurridos en California Sur, y afecta unas 1,300 hectáreas de bosques, al este de Los Angeles. Más de 240 residencias han sido destruidas.

Tratan Impedir Severa División en Reunión OEA

WASHINGTON, noviembre 25 (AP).— Los negociadores de la cuestión de los derechos humanos seguían buscando denodadamente hoy alguna fórmula que impida una severa división de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

La cuestión seguía centrada en un informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, que responsabiliza a las autoridades argentinas por "graves y numerosas violaciones a fundamentales derechos humanos", durante el proceso de re-

presión del reciente brote subversivo en ese país.

La delegación argentina se mantenía firme en que la Asamblea debe hacer un pronunciamiento general sobre la situación de los derechos humanos en el Continente, pero los Estados Unidos insistían en un deslindamiento de responsabilidades.

Los dos países han presentado proyectos de resolución que reflejan sus posiciones, pero un grupo de compromisarios encabezado por el Embajador mexicano, Rafael de la Colina, seguía buscando al-

guna fórmula conciliatoria.

Al receso meridiano los 12 compromisarios consideraban un párrafo especial que diría:

"Elogiar a los Gobiernos de la Argentina, Haití, Colombia, Nicaragua, El Salvador, por invitar a la Comisión a visitar esos países, instar a todos los Gobiernos a que continúen prestando la cooperación necesaria a la Comisión para el cumplimiento de sus labores, pedir que la Comisión continúe observando la situación de los derechos humanos en aquellos Estados miembros que la Comisión considere apropiado, incluyendo aquellos países mencionados en su informe anual y en sus informes especiales".

105 Muertos Deja Explosión en Turquía

DANACIOBASI, Turquía, noviembre 25 (UPI).— Una pequeña aldea cerca de las altas estepas de la Anatolia parecía hoy un pueblo fantasma, después que 105 mujeres y niños murieron en una explosión de gas.

En la parte principal de la aldea vagaban unos pocos niños, principalmente huérfanos, con la mirada

—Favor pase a la página 24.

Fallece el Actor George Raft

HOLLYWOOD, noviembre 25 (AP).— George Raft, el villano de innumerables películas de Hollywood, murió a los 85 años de edad, tras una prolongada enfermedad.

El actor, que había sido vinculado en la vida real con figuras del hampa, fue hospitalizado hace una semana y murió ayer, dijo una portavoz.

—Favor pase a la página 45.

gobiernos moderados del Caribe.

"Hemos detenido su avance, pero dudo que pueda decirse que hayamos logrado nada, salvo coartar su expansión", declaró Seaga. "Cuba buscará ahora expandirse a largo plazo, mediante la constitución de células marxistas", encargadas de la labor de infiltración.

El mandatario jamaiquino, presente en la Cuarta Conferencia Anual sobre el Caribe que se cele-

—Favor pase a la página 45.

Pasan de 3000 Muertos en Terremoto en Italia

NAPOLES, noviembre 25 (UPI).— El número de muertos en el peor terremoto en Italia en 65 años ascendía hoy a más de 3,000, y el Papa Juan Pablo II, con la tierra todavía temblando bajo sus pies, visitó la zona del desastre para consolar a los sobrevivientes.

La policía, que seguía recibiendo informes de las más de 100 poblaciones y aldeas del este y sur de Nápoles afectadas por el terremoto del domingo, informó que se habían recogido 2,400 cadáveres y que alrededor de otros 700 estaban aun enterrados bajo los escombros en la aldea de Laviano, en la Provincia de Salerno.

La cifra podría aumentar aún más, por cuanto las patrullas de rescate no han podido llegar todavía a algunas aldeas aisladas en la escarpada zona montañosa.

Varias poblaciones han sido declaradas inhabitables debido a los daños causados por el terremoto, y las autoridades dijeron que centenares de miles de personas quedaron sin hogar.

El Papa recorrió en helicóptero la región, y bajo

para visitar el Hospital de Potenza, a unos 140 kilómetros al este de Nápoles, y después fue a Balvano, la aldea de las montañas donde murieron veintenas de personas al desplomarse el techo de la iglesia durante una misa.

En momentos en que el Papa hacía su visita, hubo temblores secundarios, algunos con intensidad de 5 en la Escala de Mercalli, que causaron el derrumbe de un cuartel de bomberos en Salerno y de un edificio

del Gobierno y un hospital en Avellino.

El Observatorio Sismológico de Mesina, en Sicilia, ha registrado más de 100 temblores secundarios, pero de menor intensidad que el del domingo, que alcanzó entre el 6.0 y el 6.3 de la Escala de Richter, y los científicos predicen que la tierra seguirá temblando por varios días.

Hablando parado en una mesa improvisada en me-

—Favor pase a la página 24.

Diario de Venezuela Advierte a Sandinistas

CARACAS, noviembre 25 (AP).— "El Diario de Caracas" advierte hoy en su editorial al Frente Sandinista, que "el pueblo de Nicaragua lo apoyó por anti-somocista, pero no por pro-comunista".

Bajo el título de "Advertencia a Nicaragua", el editorial afirma que en ese país "están ocurriendo hechos preocupantes".

"Para nadie es un secreto como llegó la Junta al Gobierno ni que dentro de la Junta predomina, a plásticamente, el Frente Sandinista controlado, a su

vez, por personalidades que se reconocen marxista-leninistas", afirma el Diario.

"El Frente Sandinista logró el respaldo de Venezuela y de otros países amigos porque dio garantías de la permanencia del sistema democrático en la era post-Somoza, con las limitaciones impuestas por la realidad socioeconómica particular que vive el país", continúa el editorial.

Según el Diario "Los días de la convivencia política en Nicaragua están terminando", debido a los "crecientes roces entre el Frente Sandinista y el sector empresarial, presiones más intensas sobre el Diario La Prensa, de Managua, y ahora, el complot, anunciado como frustrado, contra la Junta, intentado por cuatro o cinco personas desafectadas".

"Antes de proseguir en este camino, la Junta de Gobierno y el Frente Sandinista deben saber que ni el pueblo nicaragüense, ni los países que apoyaron su lucha revolucionaria, observarán pasivamente que en Nicaragua se afiance un régimen que reniegue de la promesa de la normalización política", advierte el editorial.

delegados que asisten en Miami a la Conferencia sobre el Comercio, Desarrollo e Inversiones en el Caribe.

En su discurso ante el primer panel de la conferencia, la señorita Charles también afirmó que la región no permitira ser utilizada "como conducto para la producción y suministro de mercancías y servicios al régimen, segregacionista de Sudafrica".

El panel de cinco miembros analizó las necesidades y prioridades en materia de inversión en la

—Favor pase a la página 32.



VICTIMAS DE EXPLOSION.— Ankara, Turquía, noviembre 25. El número de muertos por la explosión de un cilindro de gas, en la aldea de Danaciobasi, llegó a 105, entre mujeres y niños. Voluntarios remueven algunos de los cadáveres carbonizados.